¿Tiene algún problema sexual?

Los problemas sexuales como la disfunción eréctil, la pérdida de tamaño del pene y la curva o Enfermedad de Peyronie pueden tener una solución.

Nuevo tratamiento para la Disfunción eréctil: Impotencia.

La terapia con ondas resulta efectiva en el tratamiento de la Disfunción eréctil. Una nueva aplicación de los dispositivos generadores de ondas de choque de baja intensidad permite curar la impotencia.

El tratamiento consiste en cuatro sesiones de una hora aproximadamente cada una, "Es indoloro, los resultados son inmediatos, no hay efectos secundarios; favorece la vascularización del pene y mejora el flujo de sangre dentro del mismo" señala todo un experto, el Dr. Natalio Cruz, Urólogo y Especialista en Androlo-



gía, director de ANDROMEDI y co- mucha preocupación a los pacientes ordinador Nacional de Urología de la Asociación Española de Urología. Concretamente, a día de hoy disponemos de RENOVA, un dispositivo especialmente desarrollado para el tratamiento de la Disfunción Eréctil, que tras los magníficos resultados obtenidos en Holanda, Italia y Alemania llega a ANDROMEDI (CLÍ-NICA DE FÁTIMA en SEVILLA). Este dispositivo es una auténtica novedad en España.

"Los pacientes diabéticos, con problemas vasculares y patología benigna y maligna de la próstata sufren una impotencia que puede llegar a ser curada. En todos estos casos, cuando no mejoran con otros tratamientos. las Prótesis de pene son según el Dr. Cruz la solución, unos dispositivos con los resultados más satisfactorios para el paciente, fáciles de implantar, seguros y cada vez más asequibles".

Curva de pene y pene pequeño: Otros problemas con solución

La Enfermedad de la Peyronie y las alteraciones de la morfología del pene (pene pequeño, retracción del pene, incurvación, micropene, etc.) son entidades clínicas que causan

que las sufren.

La demanda de cirugía por curva y alargamiento de pene es creciente "y el urólogo con experiencia en estas técnicas no sólo va a poder afrontar esta demanda, sino que manejará mejor aquellas técnicas quirúrgicas que conllevan una menor reducción del tamaño del pene, minimizando la pérdida" nos explica el Dr. Cruz, quien nos sigue diciendo "aunque la inmensa mayoría de los penes (95%) son funcionalmente

normales, si se considera necesario un alargamiento de pene, los mejores resultados se obtienen combinando aparatos extensores con cirugía de elongación. La realización de esta cirugía por un urólogo-andrólogo es lo que garantizará la preservación de su función normal. Las cremas, los tratamientos médicos y los sistemas de vacío tienen en general muy poca o nula efectividad.

En resumen podemos decir que las ondas de choque, los implantes de prótesis de pene y la cirugía de la curvatura de pene son, a día de hoy, los tratamientos médicos y quirúrgicos idóneos para la disfunción eréctil, la Enfermedad de la Peyronie y las alteraciones de la morfología del pene, por sus resultados garantizados y mínimos efectos secundarios. Y animamos a los pacientes a consultar.



www.andromedl.com